

Wenn Sie gleichzeitig in unseren Sondersammlungen recherchieren wollen, ist der Suchbegriff: 18 313*.

Als Ergebnis erhalten Sie den Anfang der Ergebnisliste, die absteigend nach Erscheinungsjahr sortiert ist:

The screenshot shows the search results for the query '18 313*'. The search is sorted by 'Erscheinungsjahr' (Year of Publication) in descending order. The results list 10 items, all published in 2017 or 2019. The first item is 'Jewish religious life in Poland since 1750' by Antony Polonsky. The last item is 'Als Truppenarzt an der Ostfront: Feldpostbriefe von Dr. Walther Jung an seinen älteren Schwager Josef Reichardt 1941-1944' by Otmar Jung.

Wort	Typ	Anzahl
18	[SST] Sonderstandort	124673
313?		

Wenn Sie nur in der Sondersammlung Deutschbaltische Kulturstiftung recherchieren wollen, ist der Suchbegriff: 18 313-a.

Wenn Sie nur in der Sondersammlung Ostpreußisches Landesmuseum recherchieren wollen, ist der Suchbegriff: 18 313-b.

Sie finden unter Anzahl die Titelmeng gefundener Medien. Sie können in der Liste gezielt einen Titel aufrufen und mit den Pfeiltasten rechts unten den nächsten bzw. den vorigen Titel zur Anzeige bringen.

The screenshot shows the search results for the query '18 313-b'. The search is sorted by 'Erscheinungsjahr' (Year of Publication) in descending order. The results list 3 items, all published in 2015. The first item is 'Altes Land: Roman / Dörte Hansen' by Dörte Hansen. The second item is 'Flüchtlingskind / Bauernhof / Fremdheit / Einzelgänger / Änderung' by 17.97 Texte eines einzelnen Autors. The third item is 'Deutsche Literatur' by 18.10 Deutsche Literatur.

PPN: 88145673X
Titel: [Altes Land : Roman / Dörte Hansen](#)
Person/en: [Hansen, Dörte, 1964- \[VerfasserIn\]](#)
Ausgabe: 28. Auflage
Sprache/n: Deutsch
Veröffentlichungsangabe: München : Knaus, 2015
Umfang: 286 Seiten
ISBN: 978-3-8135-0647-1
Schlagwörter: *[Altes Land](#) / [Flüchtlingskind](#) / [Bauernhof](#) / [Fremdheit](#) / [Einzelgänger](#) / [Änderung](#)
Sachgebiete: [17.97 Texte eines einzelnen Autors](#)
[18.10 Deutsche Literatur](#)
Mehr zum Thema: Dewey Dezimal-Klassifikation: [830](#) ; [B](#)
 Regensburger Verbund-Klassifikation: [GN 9999](#)
Inhalt: Zwei Frauen, ein altes Haus und eine Art von Familie Das Polackenkind ist die fünfjährige Vera auf dem Hof im Alten Land, wohin sie 1945 aus Ostpreußen mit ihrer Mutter geflohen ist. Ihr Leben lang fühlt sie sich fremd in dem großen, kalten Bauernhaus und kann trotzdem nicht davon lassen. Bis sechzig Jahre später plötzlich ihre Nichte Anne vor der Tür steht. Sie ist mit ihrem kleinen Sohn aus Hamburg-Ottensen geflüchtet, wo ehrgeizige Vollwert-Eltern ihre Kinder wie Preispokale durch die Straßen tragen - und wo Annes Mann eine Andere liebt. Vera und Anne sind einander fremd und haben doch viel mehr gemeinsam, als sie ahnen. Mit scharfem Blick und trockenem Witz erzählt Dörte Hansen von zwei Einzelgängerinnen, die überraschend finden, was sie nie gesucht haben: eine Familie.
Standort: [Nordost-Institut \(IKGN\) - Ostpreußisches Landesmuseum](#)
Signatur: **Han**
Ausleihstatus: Praesenzbestand, Ausleihmoeglichkeit erfragen
 Bitte selbst am Standort entnehmen und ggf. vor Ort ausleihen